



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Public Relations*
Yunita Anggraeni
44213010018

Manajemen *Event* Program Konvensi Nasional Humas
PERHUMAS Indonesia Tahun 2016
Jumlah halaman: x + 107 halaman + 46 lampiran

ABSTRAK

Event Konvensi Nasional Humas 2016 adalah salah satu kegiatan yang dilakukan organisasi profesi humas Perhimpunan Hubungan Masyarakat (PERHUMAS) Indonesia untuk merumuskan ide dan gagasan menuju *country branding* negara Indonesia. Kegiatan ini didasarkan karena prediksi ekonom bahwa negara Indonesia akan menjadi salah satu negara dengan ekonomi terbesar di dunia tahun 2030.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui tahapan manajemen *event* pada program Konvensi Nasional Humas yang dilakukan oleh PERHUMAS Indonesia. Adapun yang menjadi identifikasi masalah penelitian ini adalah bagaimana tahapan pra-*event*, tahap pelaksanaan *event* dan tahap pasca-*event* Konvensi Nasional Humas 2016 yang diselenggarakan oleh PERHUMAS Indonesia. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus melakukan wawancara kepada narasumber, observasi- partisipan dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini membahas mengenai manajemen *event* dimulai dari pra-*event*, pelaksanaan dan pasca-*event* sesuai dengan konsep *planning* yang berarti menentukan tujuan kegiatan, *organizing* yaitu mengorganisasikan seluruh kegiatan dengan menggunakan sumber daya manusia yang ada, *actuating* yaitu merealisasikan dan melaksanakan kegiatan sesuai dengan tanggung jawab dan *controlling* melakukan pengawasan selama dan sesudah *event*. Dengan demikian, peneliti mampu memperoleh gambaran mengenai manajemen *event* Konvensi Nasional Humas khususnya tahap pra-*event* sudah terorganisasi dengan baik.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa dalam menyelenggarakan *event*, tahap pra-*event* adalah hal yang penting untuk dipersiapkan dan harus diorganisasikan dengan sumber daya manusia yang mampu bekerjasama dan bertanggung jawab.